## NOTA

Ahora, cuando se disponía a recopilar todos sus escritos, ha muerto Don Francisco Saludador Merino, notable investigador alcazareño, que ha consumido muchas horas de su existencia en la Biblioteca Nacional en el Archivo de Simancas y en cuantos Archivos y Bibliotecas ha creido encontrar algún dato con que enriquecer la Historia alcazareña

Don Francisco Saludador Merino dedicó gran parte de su existencia a la investigación, consultando manuscritos y libros raros, algunos de los cuales adquiría, según sus posibilidades económicas, y durante años ha ido sacando de ellos las notas que ahora se disponía a recopilar, para cederlas al Centro de Estudios Alcazareños; única forma de que se aprovecharan sus investigaciones y tuvieran sentido sus trabajos, que se iban a perpetuar con su aprobación, sacando así el fruto a tantos años de estudio y dando sentido a su vida, aparentemente oscura.

Don Francisco Saludador Merino, pidió se rectificara la opinión que se le había atribuído sobre quién había concedido a los alcazareños el Fuero.

Como esta nota no va dentro del texto de la obra, la rectificación se hará en el próximo capítulo, en el que se publicarán otros títulos del Fuero, que él envió unos días antes de caer enfermo. En otros capítulos se recogerán igualmente los artículos sobre Blas Nassarre y sobre Miguel Barroso que ya se publicaron en Noria.

Descanse en paz Don Francisco Saludador Merino, notable investigador y maestro de la Historia de Alcázar de San Juan.